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«In estate la strada parco diventi un parcheggio». La richiesta dei balneatori per «agevolare
soprattutto le famiglie con bambini». Mentre sul lungomare continuano i lavori per creare cinquanta
posti auto

 MONTESILVANO Consentire, per l'intera stagione estiva, di parcheggiare le auto «sulla Strada Parco,
per non scoraggiare le tante famiglie che stanno tornando a frequentare il litorale di Montesilvano». Lo
chiede il presidente del Sib/Confcommercio Pescara Riccardo Padovano al sindaco Francesco
Maragno.Sono attualmente in corso sul lungomare, nel tratto compreso tra via Marinelli e via Isonzo, lato
monti, i lavori per la realizzazione di circa cinquanta nuovi posti auto. Un intervento, come ha annunciato
l'assessore comunale ai Lavori Pubblici Valter Cozzi, resosi necessario a causa della riduzione dei
parcheggi del lungomare, sacrificati per consentire la realizzazione del tratto comunale della pista ciclabile
che collegherà l'intera costa abruzzese, da San Salvo a Martinsicuro. Gli interventi si concluderanno entro i
primi giorni di luglio, ma Padovano è certo: «Non saranno sufficienti al fabbisogno di turisti e cittadini».
Numerose, sottolinea, «le presenze registrate domenica. Purtroppo, però, la mancanza di parcheggi per le
auto rischia di scoraggiare quelli che hanno scelto di raggiungere il litorale di Montesilvano nel fine
settimana e che, soprattutto domenica, hanno segnalato ai titolari degli stabilimenti di aver avuto notevoli
difficoltà a trovare un posto per la sosta».Consentire il parcheggio di auto sulla strada parco, aggiunge
Padovano, «ricalca quanto già sperimentato nel recente passato con successo. Si tratterebbe di una notevole
valvola di sfogo che darebbe grandi benefici soprattutto alle famiglie con figli piccoli, obbligate a
utilizzare l'auto per andare al mare. Inoltre, dal momento che il Comune di Pescara ha già adottato analoga
soluzione per la stagione in corso, si potrebbe creare su quell'area un'unica linea di parcheggi per turisti e
cittadini fino a quando non verrà attivata la filovia».È stata sollecitata da Sib/Confcommercio anche «la
riapertura dell'area esterna della Stella Maris. Si tratta di due provvedimenti che apporterebbero notevoli
benefici al turismo balneare, in quanto anche i nuovi posti auto che l'amministrazione comunale di
Montesilvano sta realizzando sul lungomare Aldo Moro non saranno sufficienti».
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